



CEDIDA

LA COMITIVA VISITÓ EL PROTOTIPO DE LA CASA ENERGÉTICA.

Comitiva de la Provincia de La Rioja visitó casa energética

Una comitiva gubernamental de la Provincia de La Rioja, Argentina, visitó el prototipo de Casa Energética desarrollado por la Universidad Católica del Norte (UCN) y el Parque Científico Tecnológico (PCT-UCN) de ese plantel, en el marco de una gira que realiza la delegación trasandina por distintas localidades de la región de Antofagasta.

La actividad tuvo como objetivo conocer las características y potencialidades del recinto, así como avanzar en el intercambio de conocimientos y experiencias en los ámbitos de las energías renovables, sustentabilidad y economía circular, entre otros temas relacionados.

La Casa Energética, ubicada en el sector Sur de Antofagasta, corresponde a una vivienda sustentable diseñada por un equipo de la Escuela de Arquitectura de

la UCN encabezado por el académico de esa unidad y encargado del proyecto, doctor José Guerra Ramírez.

Carola Romina Brizuela, directora general de Energías Renovables de la Provincia de La Rioja, valoró la instancia de cooperación bilateral.

“No debemos olvidar que en definitiva la eficiencia energética está al servicio de las personas y el mejoramiento de la calidad de vida”, sostuvo.

Agregó que el proyecto de cooperación con la región de Antofagasta ya tiene como definición avanzar en líneas estratégicas como generación distribuida y repensar los sistemas residenciales, entre otros. Asimismo, se espera pueda seguir en el futuro en otros ámbitos de análisis e investigación, como hidrógeno verde y almacenamiento. ☺